
第２回
学 校 運 営 協 議 会

５月２３日（水）太陽の時間

平成３０年７月１１日（水）

下野市立吉田東小学校



【次第】

※ 学校運営協議会（相談室） １３：１０～１５：３０

１ 開 会 １３：１０

２ 日程説明 １３：１０～１３：１５

３ 授業参観（道徳） １３：１５～１４：００

１年教室→２年教室→３年教室→４年教室→５年教室→６年教室

＊各教室６～７分程度

４ ＰＴＡ研修会（家庭教育学級） １４：１０～１４：３０

講話「いじめにかかわらない力を育てる」

講師 スクールカウンセラー 人見 薫先生

＊２０分程度講話を聞きます。申し訳ありません、時間の関係で途中で相談室に

移動します。

５ 学校運営協議会 １４：３５～１５：３０

・校長挨拶

・アンケート記入

・学校の現状について

・学校支援ボランティアの充実について

・大貫先生より

・意見交換

６ 閉 会 １５：３０

６月1０日（日） ６月２日（土）

川島自治会・川島楽しい会 ＰＴＡ心肺蘇生法研修

（除草ボランティア） （親子奉仕作業の後）



第２回学校運営協議会

平成３０年７月１１日（水）

１３：１０ー１５：３０

吉田東小学校 相談室

参加者

伊澤行雄 委員、小室佳子 委員、伊澤美智江 委員、大貫地域学校協働活動推進委員

田口裕之 委員（14:35から参加）
白石恵子 校長、星野良子 教頭、大谷直之 教務

１ 開会 星野

２ 日程説明 星野

３ 授業参観 １～６年 道徳授業

４ PTA研修会（家庭教育学級）14:10-15:30
５ 学校運営協議会 14:35-15:30
○アンケートの記入（各委員）

○学校長 あいさつ

・道徳の授業参観していただいた。教科に格上げされ、今年度から評価が入る。

・PTAの研修 研修で受けた講話の中から、SCにいじめ関係の講話をして
いただいた。

・落ち着かない学年があり、皆さんにお集まりいただき、お世話になった。

○学校の現状 星野教頭、白石校長

ア ３学年保護者会後の様子

・保護者が来校した時は、落ち着いた感があるが、来校がないときは、元の様子に

もどる。この繰り返しの感がある。

・医療機関につながりそうな児童もいる。

・保護者も変容してしている。お世話になりましたという家庭もある。

イ 学力向上に関して

・工夫はしているが、なかなか成果は見えにくい。

ウ 児童の様子

・欠席が少ない。

・「太陽の時間」の時間に異学年集団の体力作りを行っている。

・11/3にフェスティバルを行う。本校の様子を参観いただきたい。
・学力向上については、推進リーダー、応援団の支援を受けて、授業力アップを図

っている。

・５年生の学力が少しずつ伸びている。家庭学習の習慣化に課題がある。

エ 学校支援ボランティア

・上吉田の老人会が登下校の安全ボランティアに協力していただいている。



・川島楽しい会が除草ボランティアをしていただいた。

オ 学習ボランティア

・２年目になる。適任者がいれば、声をかけて欲しい。

○大貫推進員より

・学校が必要なボランティアを今後も組織立てていければと思う。

伊澤行雄 委員

・小中一貫教育についてはどうなっているか。

白石校長

・今年に限らず、これまでも一貫教育を行ってきた。全市での取組である。

・南河内地区では、年７回の職員研修を行っている。

・小中の文化の違いを埋めていきたい。

・ホームページにも情報を載せている。参考にしていただきたい。

田口委員

・３年生については、今後もご指導をしていただきたい。

・学力向上については、習慣を身に付けていただければと感じる。

小室委員

・３年生は、かなり落ち着いてきた感がある。

・プールの授業を参観した。課題のある児童のよい面を見付けることができた。

・保護者参加型の授業がよかった。

・道徳の授業は難しい。職員の研修機会はあるのか。

星野教頭

・学校課題として取り組まないと、難しい一面もある。

伊澤美智江委員

・道徳の授業は難しい。

・保護者参加型の授業で、保護者のコメントがありよかった。

・指名後の返事がなく残念だった。一面、１年生では発問に多くの挙手と返事があった。

伊澤行雄 委員

・家庭教育学級、PTA研修として行われたＳＣの講話は、できれば最後まで聴きたい。
白石校長

・家庭教育学級を学校で行うようにという指導がある。保護者の参加者が少なく

残念である。

小室委員

・保護者の私語がなくなった感がある。

白石校長

・今年は、フリー参観に４０名の参加者があった。

・祖父母の参観もあり、ありがたい。



星野教頭

・学習の個別相談を行っている。夏休みに３回を予定している。

御協力いただければありがたい。

・本年度も「おたより活動」を行う。絵手紙を近隣の方に限定せずに、親戚の方に出す

ことも可にしている。

・鼓笛隊、運動会の行事もある。参観いただきたい。

小室 委員

・鼓笛隊はすばらしい。３年生の孫も楽しみにしている。

伊澤美智江 委員

・一致団結し、一つのものをつくるのはよい。

○白石校長あいさつ

６ 閉会


